Priére quotidienne pendant le mois d'octobre.

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, per le Cœur Immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que tous les catholiques et surtout les prêtres s'adonnent de toutes leurs forces à l'apostolat des jeunes gens.

Résolution apostolique: Favoriser les œuvres des jeunesgens dans notre paroisse.

Lettre d'un missionnaire du Japon

Kanazawa, 14 août 1903.

Cher monsieur l'abbé,

Voilà bien longtemps que j'aurais dû vous envoyer de mesnouvelles. Excusez-moi. J'ai été fort occupé et pressé par une multitude de choses.

Le Canada catholique, qui s'était montré à mon égard si généreux et si hospitalier lors de mon passage à titre de « mendiant du Bon Dieu », continue à se montrer généreux et dévoué à ma chère Œuvre des Etudiants japonais.

Oyez plutôt. Vous savez déjà que, grâce aux aumônes que j'avais recueillies dans mon voyage autour du monde, aumônes dans lesquelles les provinces de Québec et de Montréal ont une large part, j'ai pu acheter à Tôkyô un vaste terrain et y faire construire la belle maison japonaise dont je vous ai envoyé la photographie. Dans cette nouvelle maison, qui a été solennellement bénite et inaugurée le 18 décembre de l'année dernière, vingt-deux étudiants japonais, déjà catholiques, se fortifient dans la foi et se préparent par le travail et la prière à devenir plus tard les apôtres de leur pays. En outre, huit étudiants païens y ont trouvé la grâce de la conversion et du baptême.